
Pièces 4 Pièces

Superficie 92 m²

Référence 394V873A

Prix 1 640 000 €

St-Tropez
Appartement à vendre (83990)
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Idéalement situé au coeur de Saint-Tropez, à seulement 100 mètres de la célèbre

Place des Lices, dans une résidence récente, Jager Coldwell Banker vous propose

ce très bel appartement 4 pièces d'environ 93 m², bénéficiant d'une terrasse de 15

m²  Vendu  totalement  meublé  et  décoré  avec  goût  (hors  tableaux),  il  offre  un

spacieux  séjour  avec  cuisine  ouverte  entièrement  équipée,  prolongé  par  une

agréable terrasse pour profiter de la douceur tropézienne La partie nuit comprend

trois  chambres  confortables,  dont  une  en  suite  avec  sa  propre  salle  de  bains  et

toilettes, une salle de douches avec ...

Ideally located in the heart of Saint-Tropez, just 100 meters from the famous Place

des  Lices,  in  a  recent  residence,  Jager  Coldwell  Banker  offers  you  this  beautiful

4-room  apartment  of  approximately  93  m²,  featuring  a  15  m²  terrace.Sold  fully

furnished  and  tastefully  decorated  (excluding  paintings),  it  presents  a  spacious

living  area  with  a  fully  equipped  open  kitchen,  extended  by  a  pleasant  terrace  to

enjoy  the  mild  Saint-Tropez  climate.The  sleeping  area  includes  three  comfortable

bedrooms,  one  of  which  is  en  suite  with  its  own  bathroom  and  toilet,  a  shower

room with toilet, as well as a ...

JAGER IMMOBILIER

Place neuve - Passage du Cros - 83310 GRIMAUD

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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